



クラブ訪問

274

「目の前の文字とじっくり向き合って」

公津の杜中学校書道部

私たち「公津の杜中学校書道部」は、1年生6人、2年生4人の計10人で、平日の放課後と土曜日の午前中に教室で活動しています。

普段は黙々と一人で練習していますが、5月の体育祭のスローガンを書く時は、一人一文字ずつ担当し、全員で協力して書き上げます。いつもは小さな半紙に書いているので、大きな用紙に書くのはとても緊張しますが、先輩たちが書き方やバ

ランスを見られるので、初めてでも思い切った書くことができます。みんなで作り上げたスローガンが、校舎に掲げられた時は胸がいっぱいになります。

顧問の先生からは「お手本をよく見て書こう」と言われています。同じ文字一つとっても、止め・跳ね・払いなど、少しの意識で文字の印象が変わってしまうので、書く時はお手本をじっくり見て、どうすれば筆が運びやすく、きれいな文字が書けるか真剣に文字と向き合って書いています。

現在、活動の幅を広げるために、校内の掲示物などを積極的に書いています。学校に来た人や同級生の目に触れると思うと気が引き締まり、集中して書くことができます。さまざまなものを書くことはとても勉強になるので、これからも美しい文字を書けるように技術を磨いていきたいです。



みんなで書いた体育祭のスローガン

崎尾 心結 部長(2年生)

書道は一発勝負で難しいところがあるけれど、自分が納得する文字が書けた時に、面白さを感じます。

辻 宇心 部長(2年生)

文字を書く時は集中して。でも時に楽しく、にぎやかな書道部にしていきたいです。

なかまと一緒に

272

「Let's communicate!」

フレンドシップ英会話

私たち「フレンドシップ英会話」は、毎週木曜日に遠山公民館で活動している英会話のサークルです。英語学習の機会を持ちたいと思いついてから15年。普段は市内の小中学校で英語を教えている外国人の先生を招き、活動を行っています。

フレンドリーな会話でつながる

活動では、あいさつなどのペアワークでみんなの準備を整えた後、メンバー一人一人が英語で書いてきた原稿を基に、英会話を楽しみます。先生にも読んでもらい、発音の確認と文法の添削を受け、その後、原稿で取り上げたテーマに沿って、みんなで意見や知識を英語で話して会話を広げます。今回、特に会話が弾んだのが「錦鯉」について。錦鯉の習性や過去に観覧した品評会の思い出など、自由に英語で話しました。教科書を使った授業とは違い、普段日本語で会話するようなことを、そのまま英語で伝えられるように、先生からアドバイスを受けながら学んでいます。

「英語で楽しく話したい」という気持ちがあれば、自由に参加できるのが私たちのサークルの魅力。「英語は難しい」と思う人もいるかもしれませんが、語学のレベルに関係なくみんなで楽しく活動しています。国際交流のイベントなどのボランティア活動にも参加し、自分たちの語学力を生かしています。災害時などに外国人との架け橋になって役立ちたいという思いもあります。

笑顔でコミュニケーション

活動の後は、みんなで一緒に昼食を取り、新しいお店を開拓しに行くのが楽しみです。これからもフレンドリーに交流して、英語を楽しんでいきます。



原稿を見ながら発音を確認



笑顔でコミュニケーション



フレンドリーな会話でつながる

スクスクのびのび

536



くわはら りのか 桑原 里乃香ちゃん(左)・じゅのか 寿乃香ちゃん(中)・かのか 花乃香ちゃん(右)

我が家のかわいい三姉妹。三人三色。みんなちがってみんないい♪



たけうち とのお 竹内 都乃和くん

色々な決めポーズしてくれる都乃和くんの大好きだよ☆

このコーナーには市内在住で5歳までのお子さんの写真を掲載しています。お気に入りの1枚が撮れましたら、ぜひお寄せください。

- 応募方法 お子さんの写真・住所・氏名(ふりがな)・生年月日・性別、親の名前、電話番号、30字以内のコメントを郵送またはEメールで広報課へ。専用フォームからも応募できます
- 応募先 〒286-8585 花崎町760 成田市役所広報課 koho@city.narita.chiba.jp (写真データはJPEGで容量1MB以上で送ってください)
- 問い合わせ先 広報課 ☎20-1503



専用フォーム